



校長室の窓から

校長 飯塚博文

※「校長室から」感じたこと等を不定期で発信していきます。

22 5月1日(木)

先日、「登下校の対応」について保護者と話す機会がありました。ある日、「登下校の対応として、教員が行うべき」との話題が持ち上がったそうです。その際に、その保護者は「登下校の責任は、多くの人が誤解しているが、基本的には学校ではなく、保護者にある」と話したそうです。実際に、学校の役割として、「登下校の際の交通安全のルールを教えること、警察や保護者と連携すること」と定められています。学校の果たす役割の理解を深めるという意味でも、この話題はよい機会となりました。本校では多くの方が、登下校の見守りに参加しています。今後ともよろしく願います。

※一人言：立春から八十八夜。夏も近づくはずです。

21 4月30日(水)

女子ゴルフの西郷真央選手が、アメリカ女子ゴルフメジャー大会で初優勝を果たしました。日本勢5人目の快挙。米ツアーも今回が初優勝でした。「しっかりやり続ければ結果はついてくるという言葉信じて、ずっと練習してきた。気持ちの面でもすごく強くなれた。」海外で活躍する日本人が増える今日、きっと鎌小の子どもたちにも、大きな可能性が広がっていることでしょう。明日から5月です。

20 4月29日(火)

「激動の日々を経て、復興を遂げた昭和の時代を顧み、国の将来に思いをいたす日」です。今年、昭和元年から数えて100年になります。2時代前というと、だいぶ昔のイメージを持ちますが、この時代を生きたものとしては、昨日のことにようにさまざまなことを記憶しています。♪タッチ、時の流れに身をまかせ、天城越え、浪漫飛行・・・

今なお、歌い継がれています。「たいやき」も海に逃げこんだ時代です。

19 4月28日（月）

合同避難訓練が行われました。14年前2011年3月11日午後2時46分、大きな地震が起こりました。鎌ヶ谷市も震度5弱の地震が起こりました。当時、道野辺小学校に勤務していた私は、その時の状況を鮮明に覚えています。かつて、経験したことのない揺れに、子どもたちのみならず、教師もまた大きな恐怖に襲われました。担任の先生がいなくても自分の力で安全に避難して、「自分の命は自分でしっかりと守る」ことができる『真の力』を身につけることが大切です。